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NOTÍCIAS

A Câmara de Cachoeiro aprovou, na 
sessão do dia 19, a criação do “Título Be-
nemérito Joacyr Pinto”, destinado a homena-
gear os divulgadores, curadores e pessoas 
que se dedicam à preservação da história do 
município, seja através da imprensa, mídias 
sociais, coleções, acervos ou outros meios, 
e que seja reconhecido por registrar a vida 
de personalidades ou fatos relacionados a 
aspectos da vida social, cultural, esportiva e 
empresarial de Cachoeiro.

O projeto é de autoria do vereador Os-
mar Chupeta (Republicanos) e será conferido 
a um homenageado por ano, durante a se-
mana de comemoração da emancipação do 
município.

MA RÇO
d e  2 0 2 2 1

CÂMARA CRIA TÍTULO BENEMÉRITO JOACYR PINTO 

INFORMATIVO DIGITAL DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM-ES
Ano 1 | Edição 3 | 11 a 30 de abril de 2022

A Câmara de Cachoeiro aprovou 
no dia 12, por unanimidade, pro-
jeto de resolução que dá à Sala 
Jurídica da Câmara o nome do ex-
-vereador, advogado, escritor e pa-
trono da cultura cachoeirense Hig-
ner Mansur. Assinado pela Mesa 
Diretora, o projeto foi idealizado 
pelo vereador Diogo Lube (PP). “Foi 
um grande vereador, muito comba-
tivo, especialmente nas causas da 
legalidade, fez aqui muitas pesqui-
sas, e é um grande leitor e historia-
dor, então acredito que será uma 
pequena homenagem a este que foi 
um grande e ilustre vereador que 
muito contribuiu para o município”, 
afirma Lube.
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É importante para Cachoeiro? 
É importante para a Câmara!

Será que vai ter bolo?

Na quarta, 20, a pedido do vereador Ary 
Corrêa, a Câmara recebeu Audiência Pública 
para discutir o piso salarial do Magistério. O 
tema vem sendo bastante debatido nas sessões 
e os vereadores vêm buscando informações 
para fazer valer o melhor para a categoria.

É lei! As crianças até cinco anos de idade e seus 
acompanhantes poderão entrar pela porta traseira dos 
ônibus em Cachoeiro. Mestre Gelinho (PSDB) propôs e 
a Câmara aprovou. “Passar por baixo da roleta gera 
uma situação constrangedora para as crianças, além 
de comprometer sua limpeza e higiene. Muitas vezes 
a criança está indo para a escola e já chega com o 
uniforme sujo, justamente por causa disso. Precisamos 
considerar também que, em tempos de pandemia, elas 
ficam mais expostas a contrair doenças”, justifica o ve-
reador Gelinho.

Aniversários: 
Comemoraram nova idade os vereadores Arildo Boleba (16/04) e Ary 
Corrêa (25/04, e os servidores Débora Rodrigues (22/04), William Ribeiro 
(25/04), José Romildo (22/04), Rômulo Coelho (19/04), Clayton Estefanato 
(21/04), João Gabriel (27/04), Marlene Joana (28/04), Sérgio Martins 
(24/04). Parabéns a todos e, se tiver bolo, traz um pedacinho pra gente! 



CâmaraMunicipaldeCachoeirodeItapemirim

www.cachoeirodeitapemirim.es.leg.br

NOTÍCIAS

Inclusão é prioridade na Câmara 

Para registrar a passagem do “Dia Mundial da 
Conscientização sobre o Autismo”, o vereador Allan 
Ferreira (Podemos) convidou para a sessão do dia 
12 as representantes da Associação de Pais de Autis-
tas de Cachoeiro e Sul do ES (Apaches) Edna Alice 
Andrade da Costa Figueiredo (presidente) e Telma 
Verediano Costa para falarem sobre o tema nesta 
terça-feira (12), na Câmara de Cachoeiro. As Em seus 
pronunciamentos, as duas fizeram o que Edna cha-
mou de “um pedido de socorro”: que os vereadores 
entrem na luta para que se faça cumprir no município 
a legislação federal para incentivar a inclusão dos 
autistas no mercado de trabalho.

Já na sessão do dia 19, para registrar o Dia Na-
cional da Libras, comemorado em 24 de abril, o pre-
sidente da Câmara de Cachoeiro, Brás Zagotto (PO-
DEMOS), convidou a presidente da Associação dos 
Surdos de Cachoeiro de Itapemirim (Assurci), Patrícia 
Brithes. Utilizando a Libras, e com a mediação da 
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tradutora e intérprete de Libras Sara Viana 
Gomes, Patrícia pronunciou-se sobre as 
dificuldades que a comunidade surda ain-
da enfrenta no município e a necessidade 
de ações públicas efetivas que promovam 
sua inclusão na sociedade.

E para completar, na sessão do dia 26, 
foi aprovado projeto de lei  de iniciativa 
do vereador Allan Ferreira (PODEMOS) 
que institui, em Cachoeiro, o uso do Colar 
de Girassol: um acessório para ser usado 
em ambientes públicos, por pessoas por-
tadoras de deficiências ocultas – aquelas 
que não são fisicamente evidentes, como 
o autismo, por exemplo. Agora, os fun-
cionários de empresas e órgãos públicos 
poderão identificar essas pessoas pelo 
colar, e oferecer a elas um atendimento 
mais adequado.
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Quer receber esse informativo semanal no seu e-mail ou whatsapp? 
Fala com a gente no ramal 5657 ou no e-mail

comunicacao@cachoeirodeitapemirim.es.leg.br (Camila, Célia ou Leverson). 
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Escola do Legislativo promove 
oficinas gratuitas em parceria 
com o Cebrac

Na quarta, 27, iniciaram 
as Oficinas Empreendedo-
ras, com foco na gestão 
administrativa, oferecidas 
pela Escola do Legislativo 
Prof. David Alberto Lóss, em 
parceria com o Cebrac. A 
oferta é gratuita e aberta 
ao público em geral, e os 
encontros acontecerão no 
plenarinho da Câmara, às 
segundas e quartas-feiras, a 
partir das 8h30. 
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Quer receber esse informativo semanal no seu e-mail ou whatsapp? 
Fala com a gente no ramal 5657 ou no e-mail

comunicacao@cachoeirodeitapemirim.es.leg.br (Camila, Célia ou Leverson). 
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Estadualização das Rodovias 
de Bom Jardim e São Joaquim: 
mais uma conquista do 
empenho dos vereadores

Já foram iniciadas as obras de São Joaquim e teve 
agenda com o prefeito, empresários, vereadores e 
outros interessados em Bom Jardim (estrada do José-
lio, em Gironda). Moradores da região de Soturno e 
Gironda, os vereadores Paulo Grola e Leo Cabeça 
se empenharam bastante para isto, principalmente 
em Bom Jardim, onde acreditam que a pavimenta-
ção melhorará a qualidade de vida local e permitirá 
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desenvolvimento econômico. Entenda: 
Transferindo para o governo do estado 
essas rodovias de trânsito pesado, que 
antes eram municipais, esperam melhorias 
e manutenção realizadas via DER-ES. O 
município não teria os mesmos recursos. 
Enfim, mais melhorias para Cachoeiro a 
caminho! 
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